

ESSPA School

groupe-esspa.fr



Le groupe ESSPA est tourné vers la transmission des savoirs. Deux spécialités se démarquent à travers nos écoles :

- Le monde des affaires avec l'ESSPA Business School
- Les Sciences Politiques – relations internationales avec l'ESSPA Sciences Politiques

De Bac +2 à bac +5, choisissez votre campus et étudiez dans la filière qu'il vous faut !

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- **BTS – Commerce International**
- **BTS – Négociation et digitalisation de la Relation Client**
- **BTS – Manager Commerce Opérationnel**
- **BTS – Professions immobilières**
- **BTS – Comptabilité gestion et gestion de la PME.**
- **Classe préparatoire – Sciences Politiques et Appliquées**



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français/ Anglais



INFOS PRATIQUES

55 rue de Pfstatt
68200 Mulhouse
FRANCE

+33 (0)3 67 610 700
contact@esspa-education.fr



INFOS RÉGION

Transports
Train A15
Tram 3
Tourisme
www.tourisme-mulhouse.com
Collectivités
www.mulhouse-alsace.fr
Patrimoines Remarquables
patrimoine-mulhouse.uha.fr
Equipes de sport emblématiques
- ASPTT Mulhouse (Ligue A Féminine)
- Mulhouse Water-polo (Élite Féminine / Pro A)
- www.mulhouse.fr/bouger-sortir/sport/associations-sportives

LES + DE L'ÉCOLE

- **Une méthode Pédagogique Unique** : Elle est basée sur l'interaction et le partage des connaissances. L'ensemble de nos formateurs possède une expérience réussie dans la présentation des concours, la gestion d'une collectivité locale ou encore dans la construction d'une campagne électorale.
- **Des valeurs solides et partagées de tous** :
- **Compétences** : Nous garantissons l'intervention de professionnels ayant fait leur preuve dans leurs domaines respectifs : des professeurs, des universitaires et d'autres acteurs du monde professionnel. Ils ont l'habitude des passages des concours administratifs, de l'enseignement supérieur mais aussi pour certains, de la pratique de la chose politique.
- **Ethique** : Nous encourageons nos futurs leaders à mettre en application tous les savoirs appris à l'ESSPA, le tout, en ne perdant jamais de vue les exigences liées au développement durable et aux principes de solidarité.
- **Passion** : Enfin, tous nos apprenants sont encouragés à travailler avec passion et engagement. En clair, d'œuvrer pour l'intérêt général, d'user leur talent dans le souci de l'intérêt de la cité et de construire leur carrière sur ces critères primordiaux.
- **Matériel adapté au cours à distance** : dispositif permettant de participer en visio-voix et interagir aux cours depuis son ordinateur
- **Cursus en Alternance**



VIE ASSOCIATIVE

- Engagement dans le développement durable
- Association dans la solidarité



CHIFFRES CLÉS

56 étudiants
5 enseignants
2 campus (Alsace, La Réunion)

ESSPA School

groupe-esspa.fr



The ESSPA group is focused on the transmission of knowledge. Two specialties stand out through the schools of the group:

- The business world with **ESSPA Business School**
- The political sciences – international relations with **ESSPA Sciences Politiques**

From Bac+2 to Bac +5, choisissez votre campus et étudiez dans la filière qu'il vous faut !

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- **BTS** – International Commerce
- **BTS** – Negotiation and digitization of the Customer Relationship
- **BTS** – Trade Manager
- **BTS** – Real Estate professions
- **BTS** – Accounting and SME Management et gestion de la PME
- **Preparatory programme** – Political and Applied Sciences



TEACHING LANGUAGES
French/English

PRACTICAL INFOS

55 rue de Pfastatt
68200 Mulhouse
FRANCE

+33 (0)3 67 610 700
contact@esspa-education.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Train: N
Underground: 12
Bus numbers: 62, 70, 88, 89, 95, TRAVERSE

Tourism
www.parisinfo.com

Local government
www.metropolegrandparis.fr/fr/collectivites-84

Famous heritage
https://bit.ly/3GmyB3X

Local sports teams
Paris Saint Germain FC (PSG)
www.ol.fr/fr-FR/prehome

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Unique teaching method:** Method based on interaction and knowledge sharing. All teachers have validated experience in public competitive examinations, local government administration or the design of electoral campaigns.
- **Solid values shared by all:**
 - **Skills:** We guarantee that our teachers and instructors are professionals who have succeeded in their respective fields: teachers, academics and on-the-ground actors. They have experience in competitive public examinations and higher education; some also have experience in politics.
 - **Ethics:** We encourage our future leaders to apply the skills acquired at ESSPA to the full while always keeping in mind sustainable development objectives and principles of solidarity.
 - **Passion:** Finally, all our students are encouraged to work with passion and dedication – to advance the interests of the general good, to use their talents for the well-being of society, and to build their careers on the basis of these key principles.
- **Content adapted to distance learning:** Our online platform enables students to visualise the classroom and participate orally in classes via their computer.
- **Sandwich training**



CAMPUS LIFE

- Promotion of sustainable development
- Solidarity association



KEY FIGURES

56 students
5 teachers
2 campuses (Alsace, La Réunion)